
Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence CHEZ OSCAR

Prix 185 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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#chezoscar, dans le mas de tanit, juan les pins, la rostagne, à 3 min à pieds de la

pinède  gould,  1  min  d'un  supermarché,  et  de  toutes  les  commodités,  dans  une

résidence avec piscine,  gardien,  espaces verts,  julien  properties  by  keller  williams

vous  présente  en  exclusivité,  ce  petit  1/2p  de  36m2,  en  étage  élevé,  exposé  au

soleil,  il  offre  une  vue  Dégagé  vers  les  collines  de  golfe  juan,  jusqu'à  la  mer.  5

couchages, une salles de bain un dressing, 2 coins nuits, une cuisine indépendante

pouvant  ^tre  uni  à  l'espace  séjour.  Et  profonde  terrasse  avec  vue  verdure.

Exceptionnel. Garage en supplément ...

#chezoscar,  in  the  mas  de  tanit,  juan  les  pins,  la  rostagne,  3  min  walk  from  the

gould  pine  forest,  1  min  from a  supermarket,  and  all  amenities  10  min  walk  from

antibes la salis, in a residence with swimming pool, caretaker, green spaces, julien

properties by keller williams presents to you exclusively, this small 1/2p of 36m2, on

a high floor, exposed to the sun, it offers an unobstructed view towards the hills of

golfe juan, up to the wed. 5 beds, a bathroom, a dressing room, 2 sleeping areas,

an independent kitchen that  can be joined to the living area.  And deep terrace of

approximately ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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